
日時：令和５年８月２５日（金）１９：００～２０：００
　　　令和５年８月２６日（土）１１：００～１２：００
場所：篠崎第二小学校　体育館

Ｎｏ． 資料該当ページ

1

夜間工事をやっていて寝られなかった。事前の説明も
なく黙って工事しているのか。夜間工事の事実を知っ
ているのか。仮設道路の工事が終わらないので夜間に
突貫工事をしたのではないか。

これまでに実施している仮設道路、駐車場、及び既存施設の撤去
工事では夜間の施工は行っておりません。また、夜間工事の事実
を把握せずに工事を行うようなことはありません。なお、本工事
は日中のみの施工となり、17時30分で現場作業を終了し、18時ま
でには現場から撤収いたしますが、事務処理作業で残っている作
業員の退勤などのため、18時以降も乗用車程度が出入りすること
もあります。

4

2 1

施設撤去とあるが具体的に何を撤去するのか説明不足
で分からない。丁寧な説明を求む（同様の意見１件あ
り）

パーゴラ、スツール、ベンチ、テニスコート、人工芝、ベンチな
どの工事範囲に設置されている公園施設と、給水管、排水管、側
溝、桝などの埋設物の撤去を行います。
また、今後の説明会資料については、詳細な情報が提供できるよ
う努めて参ります。

3 1

地下水位の観測所は残るのか。 高台まちづくり事業の支障となるため、地下水位観測所の建物は
別途工事にて撤去を行います。ただし、観測井は撤去せずに水位
の観測は継続する予定と聞いております。
詳細は東京都建設局土木技術支援・人材育成センターにお問い合
わせください。

篠崎公園Ａ地区施設撤去工事　工事説明会
主な質疑・ご意見及び回答

※質問・意見及び回答は、要点をまとめるため、一部
表現を変えております。
※工事説明会後に別途、対応した事項は、当該質疑の
回答欄に追加記載しています。

質問・意見 回　　　答

1 全般

資料やスクリーンのように平面だと全く分からない。
模型があるなら模型で説明して欲しい。

説明会の最後に模型で説明させていただきました。
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篠崎公園は地下水位が高く、樹木が密に植わっていて根が絡まっ
ており、生育が悪い樹木が多くなっています。また、幹が腐朽し
ている、病気に罹っている、老齢で移植後の枯損リスクが高い、
外来種であるなど、移植に適さない樹木もあるため、工事範囲の
すべての樹木に対し診断（健全度調査）を実施し、1本1本検討し
たうえで移植する樹木を選定した結果となります。

7,8

今回の移植は定植か、それとも仮植か。 資料７ページに記載の移植先Ａ①（第一駐車場脇）、Ｂ①～③
（篠崎公園B地区）は盛土範囲外の箇所や盛土予定がずっと先とな
るため、定植となります。Ｂ④の18本は仮植で、盛土後の高台部
分に再移植する予定です。

7,8

今年度工事で扱う樹木の総本数は移植分と伐採分を合
計した数量でよいか。

7,8

樹木の伐採と移植の違いは何か。

8

9

5

6

ご質問の通り、今回の工事で対象となる樹木の本数は、資料７
ページ（移植）、８ページ（伐採）に記載の数量の合計となりま
す。

7

B地区での工事の際、ガードマンをつける等して安全確
保するとともに、近隣住民だけでなく近隣の第四小学
校や幼稚園、散歩等で来園している（現場から）離れ
た幼稚園等にも周知をしっかりして欲しい。

工事現場での安全確保につきましてはガードマンを立てる等しっ
かり対応させていただくと共に、工事のお知らせについても対応
して行きます。

7

7,8

（樹木について）以前の説明では残せるものと残せな
いものを検討すると言いながら、今回全数量に対し１
割位しか残らないのか。他の現場でも同様か。
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13

迂回路の設定については、警察とも協議のうえ設定しておりま
す。引き続き各事業者間や警察とも連携し、安全確保に努めて参
ります。

不法投棄については各工事現場内で早期対応を心がけていきま
す。もし不法投棄されたゴミがみられた場合、各現場の施工業
者、または各発注者にご連絡をお願いいたします。

各工事業者で対策を行っていますが、不十分な場合は、お手数で
すが各現場の施工業者、または各発注者に連絡をお願いいたしま
す。東京都発注の工事については東京都までご連絡ください。

北側の出入口ゲートのあたりで測定を予定しており、騒音振動の
基準値を越えないように工事を実施して行きます。なお、重機が
動いている場所が移動することから、測定場所も移動することに
なろうかと思われますが、監督員と相談のうえ、測定箇所は決め
て参ります。また、夜間については作業の予定がないことから、
作業時間内のみの測定とさせていただければと思います。

資料のとおり、本工事ではダンプトラックが１日当たり２０台程
度の通行を想定しております。ご指摘の通り、今後ほかの工事が
始まると台数が増えると思われますので、各工事の説明会等を通
じて情報提供させていただければと思います。

14 -

通行止めの箇所が増え迂回路が設定されているがもと
もと車両の通行が少なかったところを車が通行するこ
とになり危ない。

-

現在、工事現場の周辺での不法投棄が増えている。見
つけ次第すぐに片付けてほしい。さもないと次々と捨
てられていってしまう。

12 -

現在実施している工事の砂埃がひどい。対策をどこに
お願いすればよいのか。

工事現場が広いのに騒音振動計が１か所しか設置され
ていない。少ないのではないか。観測は24時間行った
ほうがよいと思うがどのようにするのか。

9

他の工事も始まるとトラック等の通行量が増えるので
はないか。

10

11 11
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18 -

高台化されると公園は無くなるのか。 盛土工事の実施後、高台の上面に公園を再度整備していきます。

19 -

A地区が終わったら他の場所も工事するのか。 平成28年度の計画では、公園全体を工事することとなっておりま
すが、現在、決まっているのは今回の区域であり、今後の具体的
な予定はその都度決まっていくことになります。

16 -

今回説明してもらっている工事に続く工事の予定はど
のようになっているか。

東京都で実施予定の工事としましては、仮設道路北側にある０号
トイレの改築工事と、すでに閉鎖されているトイレ２棟の撤去工
事を予定しています。

17 -

（事業説明会の際）トイレが仮設道路の反対側へ移動
することを知った。仮設道路を渡らないとトイレに行
けないということか？

今後の工事により、今のトイレを仮設道路の向かい側に改築する
予定です。新築するトイレの利用開始後に、既存トイレを撤去す
る予定のため、トイレが利用できなくなる期間が無いようにいた
します。なお、盛土が完了した後は、高台の上に管理棟やトイレ
を新築する予定です。それまでの期間は仮設道路を横断していた
だくなどご不便をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願い
いたします。

15 -

仮設道路が開通した関係で一時停止の表示や標識が無
くなって危険である。路面標示や標識の設置が必要と
思うので検討して欲しい。

仮設道路の開通に伴い交差点部の優先道路の方向が変更されてお
ります。このため、警察からの指導等により、一時停止標識の向
きの変更や、路面標示の修正を昨年度（令和４年度）中に既に実
施しております。
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23

21

22

20 -

その他意見等
・篠崎公園を工事することでどれ位災害が抑えられる
のか

「災害の被害を抑える」のではなく、災害発生時に避難場所や避
難通路として機能を果たすことのできる防災公園として整備を
行って参ります。
【参考】
　防災公園の機能については、下記ＨＰもご参照ください
　https://www.tokyo-park.or.jp/special/bousai/

https://www.tokyo-park.or.jp/special/bousai/

